

El clan Reyes tiene influencia en tres niveles del Estado

Las redes del seremi de Bienes Nacionales que desconocían en la Delegación Presidencial Regional

● Sergio Reyes encabeza la secretaría regional ministerial; su hijo, el sociólogo Silvio Reyes entró hace poco a la municipalidad de Porvenir; y Verónica López, la pareja de este último, es jefa de gabinete de la Delegación Presidencial Provincial de Tierra del Fuego.

Diego Bravo
periodistas@elpinguino.com

La noticia corrió como el viento: Silvio Reyes Rolla, sociólogo e hijo del secretario regional ministerial (Seremi) de Bienes Nacionales de Magallanes, Sergio Reyes Tapia, fue contratado por la Municipalidad de Porvenir para labores administrativas. Pero nadie sabía.

En la Seremi (Reyes Tapia se encuentra de vacaciones hasta el 17 de febrero) no sabían del fichaje. En la cúpula regional del Partido Comunista tampoco, hasta que Pinguino Multimedia hiciera las consultas. Tanto Silvio como Sergio militan en él. Es más, en una publicación del 16 de noviembre pasado se dio a conocer que Silvio forma parte de la nueva dirección regional.

Pero las redes de los Reyes no quedan allí: Verónica López, la pareja de Silvio, es diplomada en Danza y jefa de gabinete de la Dirección Presidencial Provincial (DPP) de Tierra del Fuego.

Desde la Delegación Presidencial Regional (DPR) tampoco estaban enterados de la contratación de Reyes Rolla. Al cierre de esta edición, al parecer, tampoco sabían del vínculo del seremi con la jefa de gabinete de la DPP de Tierra del fuego.

Consultada la misma DPR por más redes familiares de Reyes en otras particiones del Estado, declinaron respuesta.

En cuanto a la explicación a la ciudadanía sobre estos vínculos, se remitieron a citar el artículo 85 de la Ley de Estatuto Administrativo, que señala que “en una misma institución no podrán desempeñarse personas

ligadas entre sí por matrimonio, por parentesco de consanguinidad hasta el tercer grado inclusiva, de afinidad hasta el segundo grado, o adopción, cuando entre ellas se produzca relación jerárquica. Si respecto de funcionarios con relación jerárquica entre sí se produjera alguno de los vínculos que se indican en el inciso anterior, el subalterno deberá ser destinado a otra función en que esa relación no se produzca”.

A renglón seguido, precisaron que la municipalidad es una corporación autónoma de derecho público; la DPP depende de Interior y Bienes Nacionales del ministerio homónimo.

Corazón de escarcha

Silvio Andrés Reyes Rolla es uno de los pocos integrantes de la red familiar declarada por el seremi



Sergio Reyes, Silvio Reyes y Verónica López trabajan en tres niveles del Estado.

de Bienes Nacionales en InfoProbidad.

En agosto pasado, Silvio y Verónica tuvieron una amplia promoción de la película que

él dirigió y de la que ella fue directora de casting: se trata de “Corazón de Escarcha”, una ficción producida por el Instituto Patagónico de

Estudios Culturales, ambientada en Magallanes que, entre tantos temas, apunta a reflejar la vida en esta zona del mundo.